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Der Oberbürgermeister hat die Wiedergewinnung des Stadtkanals zu einem Thema der aktuellen 
Stadtentwicklung gemacht. Zu Beginn der Sommerpause ist mit einer Videokonferenz die öffentliche 
Diskussion dazu eröffnet worden. 

Ich frage den Oberbürgermeister:

Wie hoch werden gegenwärtig die Kosten für eine Wiedergewinnung des Stadtkanals geschätzt?

 
     gez.: Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg
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